

29. April 2021

Liebe Angehörige

Die wärmeren Temperaturen locken nach draussen und wir freuen uns, ab **Montag, 3. Mai 2021** die Terrasse im Kafi Geissblatt für Besuchende wieder zu öffnen.

Bitte beachten Sie dabei folgende Rahmenbedingungen:

- Besuch auf der Terrasse Kafi Geissblatt ist OHNE Voranmeldung wieder möglich. Die Besuchenden werden gebeten, die Kontaktangaben auszufüllen und zu bestätigen, dass sie symptomfrei sind (1 Angabe pro Tisch reicht).
- Wir bitten Sie weiterhin, nicht mit anderen Besuchenden oder Bewohnenden am selben Tisch zu sitzen. (keine Vermischung der Gästegruppen).
- Pro Tisch max. 3 Personen (Bewohnende mit max. 2 Besuchenden)
- Der Aufenthalt im Innenbereich des Kafi Geissblatts ist weiterhin nur für Bewohnende und Mitarbeitende möglich.
- Gemäss Weisung für die Gastronomie müssen die Besuchenden ausserhalb der Konsumation eine Maske tragen.
- Die Bestellung wird am Tisch aufgenommen und serviert.

Der Aufenthalt in den öffentlichen Räumen im Seeblick wie Aufenthaltsraum, Gang, Stationsküche, Innenbereich Kafi Geissblatt bleibt jedoch für die Angehörigen untersagt. Die Konsumation in den Bewohnendenzimmern ist weiterhin nicht möglich, da die Maskenpflicht in Innenräumen eingehalten werden muss.

Ebenso werden die Besuchenden gebeten, wann immer möglich den Lift zu benutzen, um den Aufenthalt in den Gängen möglichst kurz zu halten.

Wir möchten Sie daran erinnern, wenn Bewohnende mit dem Auto abgeholt werden, müssen sowohl die Bewohnenden wie auch die Angehörigen im Auto eine Hygienemaske tragen.

Bei Fragen und Anliegen wenden Sie sich bitte an die zuständige Gruppenleitung oder die zuständige Geschäftsleitung.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung. Bleiben Sie weiterhin gesund!

Freundliche Grüsse



Elke Hönekopp
Geschäftsleitung
Pflege und Betreuung



Roger Wicki
Geschäftsleitung
Finanzen und Betriebswirtschaft